
Parce que beaucoup de choses me

rendent et m'ont rendues heureuse.

Et inversement, je suis plutôt

quelqu'un de positif donc : plutôt

verre à moitié plein qu'à moitié

vide. Voilà, pour moi ce qui rend

me heureuse, ce sont de toutes

petites choses qui font battre mno

coeur un peu (ou beaucoup)

différemment de l'habitude. Pour

aujourd'hui, je dirai toutes les

attentions que je reçois (et je dois

avouer que je suis très heureuse

depuis ce matin !) et l'idée de la

bonne soirée à venir !

Clémence 38 ans Colombes
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